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Un reporte de TV de NBC Chicago transmitido el lunes en la noche fue editado de tal 
manera que dio la falsa impresión de que el papa Francisco y yo consideramos la 
protección de los niños menos importante que otros asuntos, como el medio ambiente 
o la inmigración. Nada podría estar más lejos de la verdad. 
 
Una revisión del material sin editar de esa entrevista muestra que me estaba refiriendo 
a la carta reciente del arzobispo Carlo Maria Viganò, no al terrible crimen del abuso 
sexual del clero. Yo dije que no era apropiado, o incluso posible para el papa Francisco 
responder a las muchas alegaciones sin documentar que contiene la carta y que yo 
apoyaba su solicitud de que los periodistas determinen su veracidad.   
 
Luego se me preguntó si debería haber una investigación independiente del caso del 
arzobispo Theodore McCarrick, y yo respaldo el llamado del cardenal Daniel DiNardo, 
presidente de la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos, a una 
investigación exhaustiva.  
 
El reporte editado creó la falsa impresión de que mi comentario que el papa no debería 
entrar a la problemática situación (“go down the rabbit hole”) de las alegaciones en la 
carta de Viganò, era acerca del abuso sexual. Como lo muestra el material sin editar, 
no lo era. 
 
Como lo escribí en mi carta en respuesta al informe del gran jurado de Pensilvania: 
“cualquier palabra que podamos usar para describir la angustia de leer sobre estos 
actos atroces, nunca puede capturar la realidad del sufrimiento padecido por las 
víctimas de abuso sexual, un sufrimiento agravado por las lamentables respuestas de 
los obispos que fallaron en proteger a las personas por las cuales fueron ordenados a 
servir… Debemos resolver enfrentar nuestros fracasos y responsabilizarnos 
mutuamente. Debemos resolver estar claros sobre lo que hemos hecho, lo que hemos 
fallado en hacer, y lo que queda por hacer. Debemos resolver vivir a la luz de la 
humildad, del arrepentimiento, de la honestidad — la luz de Cristo. Como su obispo, 
prometo seguir manteniendo firme esa resolución. Y pido que oren por todas las 
víctimas de abuso”.   
 
 

https://www.nbcchicago.com/news/local/cardinal-cupich-interview-questions-cardinal-mccarrick-allegations-491926591.html
https://www.archchicago.org/en/statement/-/article/2018/08/17/letter-from-cardinal-blase-j-cupich-to-the-people-of-the-archdiocese-of-chicago-in-response-to-the-pennsylvania-grand-jury-report

